

## TASS : concert de l'Ensemble bélarussien " Khoroshki "

---



PARIS, 8 juin /TASS/. /Les ambassades de Russie et du Bélarus en France mettent en œuvre de nombreux projets conjoints, y compris ceux liés à la préservation de la mémoire de la Seconde Guerre mondiale, ce qui a été constaté par l'Ambassadeur de

Russie en France, Alexei Meshkov, dans son mot de bienvenue au concert de l'Ensemble bélarussien «Khoroshki» au Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe (CSCOR) à Paris.

«Il est important de noter que nous coopérons étroitement en France avec nos collègues bélarussiens non seulement dans le domaine culturel, mais aussi dans le domaine mémoriel», a dit M. Meshkov. - Nous travaillons ensemble sur la réalisation du projet de la création d'un mémorial à Thil en Lorraine (nord-est du pays) en hommage au détachement féminin soviétique «Rodina», comprenant 37 prisonnières soviétiques, qui ont fui le camp de concentration allemand et ont rejoint la Résistance.

Selon M. Meshkov, la réalisation de ce projet tout comme notre concert d'aujourd'hui feront partie d'un vaste programme d'initiatives conjointes russo-bélarusses en France. «Ces projets reflètent une véritable nature alliée et fraternelle de nos relations bilatérales», a souligné le Chef de la Mission diplomatique russe.

M. Meshkov a rappelé que cette semaine, pour la première fois, la Journée de la langue russe a été célébrée au siège de l'UNESCO, avec la participation des artistes de l'Ensemble «Khoroshki».

La culture n'a pas de frontières

«Nous exprimons notre gratitude à l'Ambassade de Russie et au Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe pour avoir soutenu notre initiative et organisé le concert de l'Ensemble «Khoroshki», a affirmé Kiryl Hrusheuski, Chargé d'affaires de la République du Bélarus en France. Il a souligné que le Bélarus est un pays doté d'une riche culture. « Ce concert prouve une fois de plus que la culture n'a pas de frontières et qu'elle est capable d'unir les peuples et les pays », a ajouté M. Hrusheuski.

Selon Leonid Kadyshev, ministre-conseiller pour des affaires culturelles de l'Ambassade de Russie en France et directeur du CSCOR, la préparation du concert de l'Ensemble «Khoroshki» a été une mission honorable pour le Centre. «Nous sommes reconnaissants à nos amis bélarusses pour leur excellente coopération», a-t-il ajouté.

Un symbole de l'art bélarussien

L'Ensemble «Khoroshki» est une légende vivante et un symbole de l'art national bélarussien. Déjà trois ans après sa création en 1974, il a remporté le premier prix et le titre de lauréat du concours national parmi les ensembles professionnels de l'URSS.

L'Ensemble fait des tournées à travers le monde et s'est produit à plusieurs reprises sur les grandes scènes de Moscou et de Saint-Pétersbourg.

---

<http://centrerusbranly.mid.ru/news/tass-concert-de-l-ensemble-belarussien-khoroshki->